

MILICIA, UNA HISTORIA DE SOLDADOS

El día 19 de junio a las 11 horas tuvo lugar en el Museo Histórico Militar de La Coruña en la Sala Maestranza, la inauguración de la exposición de pintura y escultura Milicia, una historia de soldados.



El acto fue presidido por el Coronel Jefe del Centro de Historia y Cultura Militar Noroeste.



Tras unas palabras del Coronel Director del Museo se procedió al corte de la cinta y al recorrido inaugural.



La exposición muestra casi medio centenar de pinturas originales de pinturas, la mayoría óleos, de artistas de la talla de Antonio Capel, Miquel Olozabal, Ferre Clauzel, Navarro Menchon, Cristobal Perez Garcia, Marco Ortolan, Marian Lopez, Cantabella.



También contempla más de media docena de esculturas en bronce de Jose Crespo.



Esta exposición se ha realizado gracias al préstamo realizado por la Asociación Cultural Arte y Militar de su colección, a la que se ha incorporado recientemente el que sea probablemente el último retrato al óleo de Su Majestad Felipe VI siendo Príncipe de Asturias, de teniente coronel, en uniforme de instrucción.



Permanecerá abierta al público hasta el 20 de Julio, pudiéndose ver todos los días de 10 a 14 horas y por las tardes de 16 a 20 horas menos los domingos y festivos.